



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

Viele Prignitzer Landwirte arbeiten gentechnikfrei

Veröffentlicht am: 11.01.2011

Mittlerweile 75 Landwirtschaftsbetriebe haben sich in der Prignitz dem Arbeiten ohne Gentechnik verpflichtet. 23 Prozent der Fläche im Landkreis werden damit gentechnikfrei bewirtschaftet. Die Gründe liegen hauptsächlich im wirtschaftlichen Nutzen, so einer der Gründer der Initiative, Reinhard Jung. Die gentechnikfreie Region Prignitz arbeitet so erfolgreich, weil die Initiative von Landwirten selbst ausgeht. Und die wollen sich nicht von der Industrie kontrollieren lassen.

- [Märkische Allgemeine: Gentechnikfreie Region wächst](#)
- [Infodienst: Gentechnikfreie Regionen](#)